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Elektronische Kommunikation löst herkömmliche Kommunikationsformen wie den klassischen Brief
zunehmend ab. Das ist technisch einfach, effizient und wirtschaftlich sinnvoll. Allerdings werden hier, wie
auch in anderen Kontexten der Internetnutzung, Fragen der IT-Sicherheit aufgeworfen: Wie steht es mit der
Verlässlichkeit und Vertraulichkeit der elektronischen Kommunikation bei einfachen und signierten E-Mails
oder der De-Mail? Besonders dann, wenn es um sensible Inhalte wie diejenigen von Berufsgeheimnisträgern
(Ärzten, Anwälten, Steuerberatern etc.) geht.

Obwohl es Vorschriften zum Geheimnisschutz wie § 203 StGB gibt, fehlten bislang juristische Analysen
zum adäquaten Sicherheitsniveau bei der elektronischen Kommunikation. Diese Lücke schließt die an der
Forschungsstelle für IT-Recht und Netzpolitik der Universität Passau entstandene Studie. Am Beispiel des
Einsatzes des E-Postbriefs durch Berufsgeheimnisträger untersucht das Team um Professor Dirk Heckmann
die verfassungsrechtlichen und einfachgesetzlichen Rahmenbedingungen der Kommunikationssicherheit in
elektronischen Prozessen. Dabei entwickeln die Autoren den Begriff der IT-Sicherheit als variable, kontext-
und einzelfallabhängige Größe, wobei sie die Forderung nach einer Ende-zu-Ende-Verschlüsselung als bloß
unverhältnismäßigen Zugewinn an IT-Sicherheit kritisieren. Die Studie schließt mit konkreten
Handlungsempfehlungen für die Praxis.
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From reader reviews:

Lynda Wright:

What do you concerning book? It is not important together with you? Or just adding material when you want
something to explain what the ones you have problem? How about your free time? Or are you busy man? If
you don't have spare time to accomplish others business, it is give you a sense of feeling bored faster. And
you have extra time? What did you do? Everybody has many questions above. They must answer that
question mainly because just their can do that. It said that about reserve. Book is familiar in each person.
Yes, it is appropriate. Because start from on kindergarten until university need that Adäquates
Sicherheitsniveau bei der elektronischen Kommunikation: Der Einsatz des E-Postbriefs bei
Berufsgeheimnisträgern (Schriften zum Recht der Inneren Sicherheit 21) (German Edition) to read.

Matthew Ramey:

This book untitled Adäquates Sicherheitsniveau bei der elektronischen Kommunikation: Der Einsatz des E-
Postbriefs bei Berufsgeheimnisträgern (Schriften zum Recht der Inneren Sicherheit 21) (German Edition) to
be one of several books in which best seller in this year, this is because when you read this book you can get
a lot of benefit in it. You will easily to buy this specific book in the book store or you can order it via online.
The publisher in this book sells the e-book too. It makes you quickly to read this book, since you can read
this book in your Touch screen phone. So there is no reason to you to past this e-book from your list.

Nicholas Poston:

The particular book Adäquates Sicherheitsniveau bei der elektronischen Kommunikation: Der Einsatz des E-
Postbriefs bei Berufsgeheimnisträgern (Schriften zum Recht der Inneren Sicherheit 21) (German Edition) has
a lot of information on it. So when you make sure to read this book you can get a lot of help. The book was
authored by the very famous author. Mcdougal makes some research ahead of write this book. This book
very easy to read you may get the point easily after scanning this book.

Benjamin Munk:

Reading can called mind hangout, why? Because if you find yourself reading a book mainly book entitled
Adäquates Sicherheitsniveau bei der elektronischen Kommunikation: Der Einsatz des E-Postbriefs bei
Berufsgeheimnisträgern (Schriften zum Recht der Inneren Sicherheit 21) (German Edition) your mind will
drift away trough every dimension, wandering in every single aspect that maybe not known for but surely
can be your mind friends. Imaging each word written in a reserve then become one form conclusion and
explanation which maybe you never get ahead of. The Adäquates Sicherheitsniveau bei der elektronischen
Kommunikation: Der Einsatz des E-Postbriefs bei Berufsgeheimnisträgern (Schriften zum Recht der Inneren
Sicherheit 21) (German Edition) giving you a different experience more than blown away the mind but also
giving you useful facts for your better life in this particular era. So now let us present to you the relaxing



pattern is your body and mind are going to be pleased when you are finished reading it, like winning a casino
game. Do you want to try this extraordinary investing spare time activity?
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